

ESCALADE Championnats du Grand Est

L'Escalade Evasion de Thionville tout en haut

Thionville accueillait ce week-end au complexe multisport de La Milliaire les finales des championnats du Grand Est d'escalade de difficulté et vitesse. Les grimpeurs locaux se sont mis en évidence. Quatre Mosellans seront présents aux championnats de France.

Les voies de Thionville, recommandées par les meilleurs, ont été sollicitées ce week-end lors des finales des championnats du Grand Est d'escalade de difficulté et vitesse.

Les plus de 150 inscrits ont réussi des prouesses pour se qualifier aux championnats de France de difficulté. Quatre Thionvillois ont réussi cette prouesse : Colette Bobenrieth (surclassée ; junior et senior), Camille Villemain (cadette), Nicolas Martin (minime) et Pierre Ferron (vétérane). « Nous sommes très contents des résultats de nos compétiteurs », lance le président Philippe Bouillé. « Nous sommes aussi heureux et fier de la façon dont se sont déroulés ces deux jours. Nos bénévoles ont répondu présents. »

Les championnats de France jeunes l'an prochain ?

Les meilleurs compétiteurs des clubs de Champagne, d'Alsace et de toute la Lorraine étaient réunis (hormis le local Nathan Martin qui se



Les championnats du Grand Est d'escalade à Thionville ont été une réussite.

Photo RL/Armand FLOHR

distingue habituellement sur les podiums des plus grandes compétitions internationales, blessé). « Il y a eu une belle émulation. Organiser cette compétition était un beau challenge, on a innové, pris quelques risques. Au final, on a eu de bons retours », se réjouit le président du club.

Lors de l'épreuve de vitesse,

huit grimpeurs thionvillois sont sortis du lot en montant sur le podium : Pascaline Caps (cadet), Eline Carpentier (senior) et Nicolas Martin (minime) sur la première marche, Joshua Icard (minime), Antoine Muthig (junior) et Robin Metzinger (senior) sur la deuxième, Clélie Mariot (minime) et Elio

Diademi (minime) sur la troisième.

« On espère maintenant organiser les championnats de France jeunes de difficultés l'an prochain. Ce serait un magnifique cadeau qui rassemblerait plus de 300 compétiteurs », conclut Philippe Bouillé.

N. K.

MOTOCROSS

Yohan Roget tire son épingle du jeu

Yohan Roget (MC Moselle) participait la troisième épreuve du championnat de France 125, ce dimanche à Bouvesse (Isère). Le pilote KTM a signé le 19^e temps des qualifications pour ensuite prendre la 18^e place de la première manche. Une belle vitesse qui se verra récompensée lors de la deuxième course avec une 15^e place à la clé. 17^e du jour, Yohan Roget remonte ainsi à la 18^e place au classement du championnat, à 2 points du top 15.

TIR

Volmerange : Ducellier truste les titres

L'Eurostand de Volmerange-les-Mines a accueilli ce week-end les championnats régionaux d'armes anciennes, une épreuve disputée par une soixantaine de tireurs pour un total de 205 tirs sur des cibles situées à 50 mètres pour les armes de poing (pistolet et revolver) et de 50 à 100 m pour les armes d'épaule (origine et réplique). Mathieu Ducellier, le tireur de Nitting, s'est imposé dans cinq disciplines différentes, à savoir le miquelet origine, mini origine, tanegashima réplique, Lamarmora réplique et hizadai réplique. Antoine Zambito Marsala (Creutzwald) a raflé la mise au colt et maison réplique. Jonathan Meyer (Petite-Roselle) a triplé la mise au miquelet réplique, maximilien et whitworth réplique. Bon nombre de concurrents se sont qualifiés pour les championnats de France, qui se dérouleront du 11 au 15 juin au centre national de Châteaurox.

VTT Coupe du Grand Est

Sibille et Ferrand-Pévoit devant à Remiremont

La Coupe du Grand-Est a fait étape, ce dimanche, à Remiremont, où Vincent Sibille (La Vöge VTT) s'est imposé. Une bonne manière de préparer la deuxième manche de la Coupe de France, dimanche prochain à Jeumont (Nord). « Dès le départ, j'ai compris que le rythme imposé par Hugo Boulanger était élevé et que l'objectif était de rester dans la roue. À la fin du premier tour, je me suis retrouvé en tête et j'ai alors rythmé la course à ma main », s'est félicité le Vosgien. Pauline Ferrand-Prévoit (UC

Remiremont) a logiquement dominé l'épreuve féminine. « Cette course ne fut en rien une partie de détente. Manon Wimmer est partie très vite. Elle a été impressionnante dans ce début de course. J'ai été en mesure de résister et, à la fin du premier tour, j'ai pu, sans ménager mes efforts, prendre les commandes de la course. C'est une épreuve qui correspond parfaitement à mon cadre de préparation pour la suite de la saison », a expliqué l'ancienne championne du monde.

CYCLISME Critérium de Fameck

Girod devance Clément et Schaeffler à Fameck

Une cinquantaine de coureurs ont pris le départ du Critérium de la ville de Fameck, ce dimanche. Couru sur la distance de 58,5 km, la course fut animée avec de nombreuses tentatives d'échappée. Au final, c'est le sociétaire du VC Spinalien Romain Girod qui s'est imposé en 1h25'28", devançant de quelques secondes le Sarregueminois Jules Clément et le Sarrebourgeois Guillaume Schaeffler.

LE CLASSEMENT

1. Girod (VC Spinalien) les 58,5 km en 1h25'38"; 2. Clément (CS Sarreguemines) à 1"; 3.

Schaeffler (CC Sarrebourg) à 1"; 4. Bombardier (Bike World VC Tucquegnieux) à 1"; 5. Nowakowski (UV Mazamet) à 1"; 6. Pierrat (Nancy Couronne Cycliste) à 1"; 7. François (UVC Charleville Mézières) à 1"; 8. Mabire (SC Sarreguemines) à 1"; 9. Wuwer (VTCA Falck) à 1"; 10. Wagner (SC Sarreguemines) à 1"; 11. François (ES Longuyon Cyclisme) à 1"; 12. Gegout (Bike World VC Tucquegnieux) à 1"; 13. Brandebour (VC Fidélité Manom) à 5"; 14. Felpin (Cyclo Sport Vesoul) à 5"; 15. Kermoal (VC Hettange-Grande) à 5".

AUTO

La bataille des Ardennes sourit à Marchal

S'il n'avait pas été pénalisé de dix secondes pour un départ de chrono anticipé, Frédéric Rimbeaux aurait été le grand vainqueur du 41^e rallye des Ardennes, ce week-end à Novion-Porcien. Malgré une belle attaque, il a buté sur le pare-chocs de la Citroën DS3 de Jean-Renaud Marchal, le pilote de Baccarat. Trois secondes ont séparé les deux protagonistes. Teddy Blanc-Garin a complété le podium alors que Greg Dapoigny (sortie de route) et Christopher Mées (départ refusé) ont été contraints à l'abandon. Jérémie Dapoigny, quant à lui, s'est classé à la 18^e place.